

El secretario ejecutivo de FEREDE visitó este miércoles Barcelona para participar en un programa de TV y reunirse con el Secretariado del Consejo Evangélico de Cataluña



Encuentro de trabajo CEC-FEREDE / [+Ampliar](#)

(Barcelona, 12/04/2019) El secretario ejecutivo de la Federación de Entidades Religiosas Evangélicas de España (FEREDE), **Mariano Blázquez**, viajó a Barcelona para participar en una productiva jornada de trabajo este miércoles, día 10 de abril.

Junto al presidente de la Comisión Permanente de [FEREDE](#) , pastor **Daniel Rodríguez**, Blázquez se ha reunido en sesión de trabajo con el Secretariado del Consejo Evangélico de

Cataluña (CEC).

Por parte del CEC estuvo presente su secretario general del CEC, el pastor **Guillem Correa**, así como la mayoría de los miembros del Secretariado con alguna excepción por motivo de enfermedad.

El motivo de dicho encuentro ha sido el poder conocer por parte del Secretariado los cambios que están produciéndose tanto en las leyes como en las normas y procedimientos que son de aplicación a las iglesias evangélicas.

La reunión también ha servido para explorar nuevas vías de colaboración entre los servicios centrales de la FEREDE y la Oficina técnica del CEC.

En la misma línea de trabajo se han abierto las puertas para que la colaboración actualmente existente pueda ampliarse a otros ámbitos más directamente relacionados con la misión y la evangelización.

En el transcurso de la reunión se trataron otros temas de actualidad y de interés para la buena marcha de la Iglesia “en un clima de franca colaboración e interés mutuo para un mejor futuro de la obra de Dios entre nosotros”, según ha manifestado el CEC.

GRABACIÓN DE UN PROGRAMA PARA TV3

Antes de ese encuentro, por la mañana, Mariano Blázquez intervino como invitado en la grabación del programa evangélico de TV3 “Néixer de nou” (Nacer de nuevo) titulado, “*En defensa de las minorías*”





Fuente: CEC / Edición: Actualidad Evangélica